



Inician obras para implementar Unidad de Quimioterapia en Hospital de Calama

SALUD. *La iniciativa se remonta a agosto del año pasado, y se podría concretar para el tercer trimestre de este año.*

En agosto del año pasado se aprobó la adquisición de cuatro sillones para implementar la unidad de quimioterapia en el Hospital Carlos Cisternas de Calama (HCC). Además, de la capacitación del personal que tendría que cumplir con esta tarea al interior del recinto de salud pública en la

comuna.

Esta semana se procedió a la entrega del terreno, específicamente de un área en el centro hospitalario en la que estará ubicada la Unidad de Quimioterapia a la empresa encargada de habilitar este espacio en un periodo de tres meses aproximadamente.

El director del HCC, Pedro

Bahamondes Yáñez, manifestó que "hoy día se cumple un hito súper importante, se procedió a un acto administrativo que corresponde a la entrega de terreno, que es básicamente entregarles las dependencias físicas, donde la empresa que adjudicó la licitación va a realizar la modificación o las mejoras para poder habilitar la unidad

oncológica, que va a contar con cuatro sillones".

Asimismo, indicó destacó el trabajo y apoyo del Servicio de Salud de Antofagasta (SSA). "Han sido bastante rápidos y diligentes en todos los procesos que involucraba este hito, y de aquí en adelante es responsabilidad de la empresa constructora de cumplir con este plazo de 85 días, que está definido para terminar la ejecución de la obra". ☞